

BOLETÍN 19 – Abril 10 de 2025

En La Loma, corregimiento de El Paso, creamos el Club Defensores del Agua

- Esta estrategia ya se ha implementado en 12 municipios del departamento del Cesar.

Que los niños y jóvenes cesarenses tomen conciencia sobre el cuidado del agua y demás recursos naturales, e incentiven a su entorno cercano para lograr cambios a favor del medio ambiente, es el propósito de la estrategia Club Defensores del Agua -liderada por la empresa Aguas del Cesar S.A. E.S.P.- que llegó a la institución educativa Benito Ramos Trespalacios del corregimiento La Loma, jurisdicción del municipio El Paso.

Con este nuevo club ya suman 14 creados a lo largo y ancho del departamento del Cesar y un total de 148 niños y jóvenes vinculados a esta estrategia, pensada como un instrumento educativo a través del cual cada uno de sus integrantes se convierta en un agente multiplicador de cambios en su comunidad.

El Club Defensores del Agua de la institución educativa Benito Ramos Trespalacios, denominado “Lomitas de agua”, es el primero creado durante la vigencia 2025 y está conformado por 10 jóvenes de los grados séptimo y octavo del mencionado plantel. Cabe resaltar que es el tercero creado en zona rural, luego de los clubes de Saloa (Chimichagua) y Valencia de Jesús (Valledupar).

Próximamente esta estrategia llegará a los municipios de Becerril, La Jagua de Ibirico, Chiriguana y La Paz.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233